
埼玉県　草加市　照明器具　スイッチ交換
今日は一戸建ての御宅の照明機器具のスイッチ交換をしてきました。

お客様から「スイッチの調子が悪いから、ちょっと見て欲しい」とのことで、

ひょっとすると配線にも問題があるかもしれないなぁ…と思って伺ったところ、

スイッチの交換だけで済みました。

値段も安くでき、お客様にも大変喜んでいただけました。

最近はＬＥＤに照明を換える方も多くなっていますので、その際はご一報ください！

以上、あきちん　でした。
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